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1.Mot de la direction 
 

Bonjour,  

 

C’est avec enthousiasme qu’au nom du conseil d’administration (ci-après « CA ») de la 

Ferme pédagogique Marichel (ci-après « FPM ») je conclue l’année 2023-2024 et vous 

présente le rapport annuel. Vous pourrez y lire un retour sur les projets menés durant la 

dernière année ainsi qu’un bilan de cette année marquée par la relance des activités. 

 

Comme vous le savez, le CA avait décidé de mettre en pause les activités régulières de la 

FPM à la suite des années difficiles de la pandémie afin de se repositionner sur son avenir. 

Le début de l’année financière est ainsi marqué par l’absence d’une ressource à la 

direction. C’est en janvier que j'ai été embauchée au poste de directrice générale. J’ai 

rapidement été lancée dans l’aventure avec beaucoup de choses à apprendre et à mettre 

en place. Grâce à l’appui de la grande famille Marichel et de l’équipe en place, l’été 2024 

a été un succès. C’est avec beaucoup d’espoir et de détermination que j’entame l’année 

2024-2025.  

 

Bonne lecture,  

 

 
 

Rébecca Paquet, directrice générale 
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2. Vie associative et administration 

 
La 30e assemblée générale annuelle se tiendra le 24 novembre 2024.  

 

Les membres du conseil d’administration 2023-2024 ont été : 

 

• Léa Beauchamp-Yergeau (co-présidente) 

• Laura Thériault (co-présidente) 

• Catherine Avard (administratrice)  

• Lauriane Bouchard (administratrice, a quitté le CA en juin 2024) 

• Maxence Croteau (administrateur) 

• Magali Villeneuve (secrétaire-trésorière) 

• François Gendreau-Martineau (représentant de la Ferme Marichel senc.)  

 

 

Le conseil d’administration s’est réuni 10 fois depuis la dernière assemblée générale annuelle. En 

plus des rencontres mensuelles, trois rencontres de travail ont eu lieu durant la dernière année 

financière : 

 

• Une formation sur la gouvernance offerte par la Corporation de développement 

communautaire de Lotbinière (CDC de Lotbinière) en mars 2024 

• Une journée corvée en mai avant la porte-ouverte où plusieurs membres du CA étaient 

présents ainsi que différents bénévoles. 

• Une rencontre lac-à-l’épaule en septembre 2024 entre les membres du CA et la direction 

afin d'actualiser la planification stratégique 2024-2025 et identifier les chantiers 

stratégiques prioritaires pour 2025. 

 

 

En 2023-2024, la FPM compte 19 membres. Le coût de l'adhésion est de 20$, comme convenu lors 

de l'assemblée générale annuelle de novembre 2023. 

 

La tenue de livres comptables a été réalisée par le personnel de la firme Mallette (anciennement 

ABG – CPA) à Laurier-Station. 
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3. Équipe de travail 

 
Étant donnée l’absence d’une ressource à la direction, la coordination de l’organisme en début 

d’année financière a été assurée par le CA ainsi que par Jessy Houle, notre adjointe administrative, 

à raison d’une dizaine d’heures par semaine. En janvier 2024, le CA a réalisé l’embauche d’une 

directrice générale, Rébecca Paquet, qui a pris les rênes de la gestion et de la coordination des 

activités. 

 

À cet effet, nous avons effectué l’affichage à deux reprises du poste de directeur général de la FPM 

sur différentes plate formes, et sur le site de la FPM. En parallèle, nous avons également fait affaire 

avec un chasseur de tête. Le premier tour de roue s’est avéré peu satisfaisant. Les candidatures 

reçues ne reflétaient aucunement le profil recherché. Par contre, les candidatures reçues au 2e 

tour étaient plus sérieuses. La candidature de Rébecca a été reçue tout juste à la fin de la période 

d’affichage du 2e tour. Les entrevues ont été réalisées par Magali Villeneuve, François Gendreau 

Martineau, la CDC Lotbinière et chapeautées par notre chasseur de tête. Nous étions unanimes, 

l’entrevue de Rébecca était la meilleure et son profil était en complète adéquation avec 

l’entreprise. Un plan d’intégration sur deux semaines a été planifié afin d’accompagner le mieux 

possible l’entrée en fonction de Rébecca. 

 

Jessy, François, Magali et Léa ont grandement épaulé Rébecca dans ses nouvelles fonctions afin de 

l’intégrer dans son nouveau poste. 

 

Les camps de vacances ont donc été relancés en 2024 avec une toute nouvelle équipe pour la 

coordination avec Raphaël Gaudrault (Ortie) au poste de coordonnateur. L’équipe d’animation 

était elle aussi composée majoritairement de nouvelles recrues. La saison des classes-natures avait 

débuté avec Raphaël et 4 autres animateurs: 

 

• Ézéchiël Nadeau (Rotoculteur) 

• Noé Belleau (Lichen, temps partiel) 

• Anaïs Gousse (Bleuet, ancienne animatrice en 2022)  

• Rafaele Lorrain (Marmotte) 

 

Clément Blais (Melon) est venu rejoindre l’équipe pour le précamp en juin 2024 afin d’animer les 

camps de vacances.  Nous avons eu la chance d’accueillir Frédérique Gendreau (Myco), Maxence 

Croteau (Racine), Catherine Avard,Alexandra Gendreau-Martineau (Aya), Marielle Martineau, 

Michel Gendreau, Séléna Hinse et François Gendreau-Martineau lors du précamp afin d’outiller 

l’équipe et de bien les préparer pour l’été à venir. L’Association des camps du Québec est venue 
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donner deux jours de formations additionnelles pour compléter notre parcours de formation. Au 

début juillet notre équipe d’animation s’est complétée avec Préscillia Bonningues (Marguerite).  

 

À la cuisine, nous avons eu comme aide-cuisinière, Clémence Gendreau qui a été présente les 7 

premières semaines du camp. Notre chef principal a été Pierre-André Cloutier qui a été remplacé 

à plusieurs reprises par François, Rébecca, Aya, Jessy et Guillaume Gendreau-Martineau. Nous 

avons également engagé Nathan Samson pour la dernière semaine de camp.  

 

 

4. Résultats 2023-2024 
 

4.1. Camps de vacances 

 

L’objectif ciblé pour 2023-2024 était d’avoir 200 inscriptions. Les résultats (Annexe 1) démontrent 

que nous avons eu 201 campeurs en 2024. Toutefois, six de ceux-ci ont été des places données 

gratuitement à des familles dans le besoin, en partenariat avec le Centre de pédiatrie sociale de 

Lévis. Donc nous pouvons dire que nous avons atteint 98% de notre objectif pour les inscriptions 

en 2024.  

 

Chaque année, nous invitons les parents à compléter un sondage de satisfaction sur l’expérience 

de leur enfant à la FPM. Malgré des problèmes associés à la gestion de l’eau, du roulement de 

personnel dans la cuisine et de la nouvelle équipe en place, les sondages démontrent clairement 

que les enfants sont satisfaits de leur séjour. Nous avons reçu 64 sondages complétés : 87% des 

campeurs sont très satisfaits de leur séjour et 82% disent vouloir revenir l’an prochain. Vous 

trouverez toutes les réponses en annexes. 

 

4.2. Groupes autonomes 

 

Quelques groupes autonomes (ou avec peu d’animation) ont visité la FPM au courant de l’année 

2023-2024 :  

 

• 8 au 9 décembre – Agrécole 

• 16 au18 février - 65e Groupe scout Beauport  

• 8 au  10 mars – Groupe scout La Nativité – Beauport 

• 4 au 5 juin - Agrécole - Projet pilote 

 

Avant août 2024, la location autonome n’avait pas été mise de l’avant dans les activités 
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promotionnelles de la FPM. Au cours de la dernière année, le conseil d’administration a exprimé 

son ambition de maximiser l’utilisation des lieux tout au long de l’année. Depuis, des efforts 

soutenus de promotion et l’utilisation de la plateforme Airbnb nous ont permis de relancer ce 

service. À ce jour, nous sommes déjà à plus de 30 nuitées de réservés pour l’année 2024-2025, une 

augmentation considérable par rapport aux dernières années.  

 

4.3. Classe-nature 

 

Les classes-natures n’ont pas été un aussi grand succès que pour les années précédentes, car peu 

de publicités ont été mises de l’avant à l’automne 2023. Les travaux pour les rénovations se sont 

terminés à la mi-mai, ce qui a empêché l’accueil de classes-natures tôt en saison. Nous avons tout 

de même accueilli : 

 

• 12 classes-nature au printemps 

• 2 visites de camp de jours en été 

 

L’automne 2024 est marqué par la visite de 8 classe-nature.  

 

5. Promotion et développement 
 

5.1. Actions de communications  

 

En janvier 2024, les réseaux sociaux ont été pleinement relancés et nous avons payé de la publicité 

afin de rejoindre de nouveaux clients. Grâce à une subvention reçue de la part de Centre-aide nous 

avons également effectué une refonte complète de notre site Web afin que ce dernier soit plus 

épuré et que l’information puisse être plus facilement accessible. Le mandat a été donné à Horizon 

Cumulus. Nous avons également envoyé des infolettres à nos listes de contacts via CyberImpact. 

Nous avons également mobilisé nos partenaires régionaux afin qu’ils partagent nos nouveautés 

sur leurs réseaux sociaux respectifs : Tourisme Chaudière-Appalaches, CDC Lotbinière, Agrécole 

ainsi que les pages de région. 

 

Nous avons également tenu un kiosque à la Fête des semences de l’Université Laval ainsi qu’à 

l’Expo Mangé Santé et Vivre Vert de Québec.  

 

Comme chaque année, nous avons tenu une journée porte-ouverte (ci-après « JPO ») le 26 mai 

dernier. La veille de l’évènement, ce sont 17 bénévoles qui sont venus aider à la préparation des 

lieux et 27 bénévoles qui ont été présents pour la JPO. Avec près de 500 visiteurs, nous pouvons 
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dire que cette journée a été un succès. Vous pourrez retrouver en annexe quelques statistiques à 

propos de l’évènement.  

 

5.2.  Collaboration avec d’autres organisations 

Quelques partenariats ont été rendus possibles au courant de l’année, notamment avec la CDC 

(corporation de développement communautaire) de Lotbinière, Agrécole et les Camps Odyssée :   

 

• La CDC de Lotbinière a soutenu le conseil d’administration pour l’embauche d’une 

ressource au poste de direction, ainsi que dans la recherche et dans la réalisation de 

certaines formations (aide en début de poste pour Rébecca, formation sur la gouvernance, 

aide pour plan de communication, etc.). Rébecca a également participé à leur projet de 

Balado Écho-Social en enregistrant un épisode sur la FPM. 

• À la suite du partenariat avec les Camps Odyssées en 2023, Rébecca a eu trois rencontres 

avec eux. Gabriel Bigaouette, directeur général des Camps Odyssée, a pris le temps pour 

une première discussion sur le poste de directrice de camps de vacances. Ensuite, 

Catherine Bussières, directrice du camps Trois-Saumons a rencontré Rébecca et Raphaël à 

deux reprises pour discuter du rôle de coordonnateur et de la planification du précamp.  

• Un projet pilote a été mis en place en 2023 avec Agrécole ayant comme objectif de créer 

une collaboration à moyen-long terme avec l’organisation. Leur mission est semblable à la 

nôtre:  Notre programme agroalimentaire s’intègre au quotidien de votre école pour cultiver 

l’humain de demain. Dans le cadre du projet pilote, nous avons offert un séjour gratuit à 

l’école Eau Vive de Warwick pour les 3e année. Nous sommes en cours de discussion pour 

continuer ce partenariat.  

 

La FPM est également membre de plusieurs organisations : 

 

• CDC de Lotbinière 

• Tourisme Chaudières-Appalaches 

• Chambre de commerce de Lotbinière 

• SADC de Lotbinière 

• Association des camps du Québec 

• Terroirs et saveurs du Québec 

• Arrêt gourmand 
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6. Financement  
 

6.1. Saine gestion des finances et atteindre les cibles financières 

Les démarches ont été faites au niveau des déclarations d'organisme de bienfaisance et OBNL au 

fédéral et provincial, en plus de la réalisation du suivi pour la clôture des subventions relatives au 

Fonds de relance des services communautaires offert par la Croix-Rouge (ici appelé fond relance 

COVID): 

 

Fond relance COVID 

La FPM avait reçue l’approbation en 2022-2023 d’une subvention de 75 000$ pour le Fonds de 

relance des services communautaires. Un premier 80% de la subvention, soit 60 000$ a été encaissé 

en août 2023 et le reste de la subvention soit 15 000$ a été reçu en septembre 2024. Donc pour 

les états financiers de 2023-2024, aucun montant de subvention n’est inscrit. Toutefois, la totalité 

des dépenses a été effectué en 2023-2024. 

 

Imprévus 

 

Quelques dépenses imprévues ont eu lieu en 2024 en lien avec notre système de traitement d’eau 

potable, des erreurs de paiements dans le passé pour notre loyer ainsi que des bris survenus 

pendant l’été. Vous trouverez plus d’informations à ce sujet dans la section infrastructure.  

 

Voici un aperçu des dépenses réalisées en lien avec l’évaluation et la réparation du système de 

traitement d’eau potable.  

 

• Embauche compagnie d’ingénieur WSP pour évaluation de notre système de filtration 

d’eau actuelle (3 370$). 

• Embauche d’un technicien, Alexandre Goulet de Québec H20, pour seconde opinion sur 

notre système de traitement d’eau (150$) 

• Embauche d’un ingénieur, Louis Bourque, pour élaborer notre certificat d’autorisation afin 

d’effectuer les modifications à notre système de traitement d’eau (4 616$). 

• Analyse d’eau complète avec Eurofins (897$)  

• Achat d’eau en bouteille pour la durée du camp (2 000$)  

 

Voici d’autres imprévus lors de la dernière année:  

 

• Remboursement de loyer à la Ferme Marichel pour donner suite à des erreurs dans le passé 

(6 472$). 
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• Réparation du drain – Plombier avec C.C. CHABOT INC. (462$) et pelle pour creuser (388$) 

 

Imprévus totaux de 18 355$ 

 

Il est à noter qu’une entente spéciale a été établie avec la Ferme Marichel (propriétaire des lieux) 

pour que les dépenses reliées à la mise en place du nouveau système de traitement d’eau soient 

partagées équitablement (50% des frais seront assumés par la FPM). Les travaux estimés à 18 000$ 

ont été réalisés en octobre 2024. 

 

Vous trouverez en annexe les états de résultats de 2023-2024. Vous pourrez y voir un déficit 

important dû aux dépenses pour la subvention COVID, aux différents imprévus et également au 

revenu moindre par rapport à ce qui avait été anticipé lors du précédent exercice budgétaire. Un 

suivi plus serré sera nécessaire pour la prochaine année en particulier pour les dépenses d’épicerie, 

les honoraires externes (formations précamp, comptable, remplacement, etc.) et les salaires. 

 

6.2. Objectifs financiers 2024-2025 

 

Pour la prochaine année financière, le plus grand défi sera associé au coût de la main d’œuvre qui 

ne cesse de croître. Nous devons donc établir des stratégies afin de repenser notre modèle 

d’affaire et d’augmenter les revenus. Nos objectifs sont réalistes considérant les résultats des 

dernières années.  

 

• Camps de vacances:  

o Augmentation du coût de 8% pour séjours de 5 nuits et 12 nuits à la suite d'une 

analyse avec la concurrence 

o Objectif d’occupation de 95% avec un revenu estimé à 167K$.  

o 7 semaines de camps avec l’idée que la dernière semaine soit réservée pour des 

familles ou une semaine spécial camp de jour (idée à valider), puisque les 

animateurs ne sont généralement plus disponibles à ce moment.  

o Nous voulons également mettre sur pied un PAM (Programme apprenti moniteur). 

Ceux-ci n’ont pas été comptabilisés dans le budget, puisqu’il est difficile à ce stade 

de savoir si nous pourrons les offrir en 2025 ou 2026.  

 

• Classes-nature:  

o Nous avons comme objectif pour 2024-2025 de revoir les contenus afin d'offrir des 

activités diversifiées et de prolonger la saison potentiellement jusqu’en hiver. Nous 

avons un objectif financier de 24 000$ pour cette catégorie d’activité. Pour le 

moment, nous avons l’équivalent de 13 000$ de séjours déjà réservés en classe-
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nature. 

o Le défi principal est de trouver de la main d’œuvre pour l’animation tout au long de 

l’année.  

o Nous allons effectuer de la publicité dans les écoles afin de trouver des partenariats 

à long terme et de trouver des écoles qui voudraient dormir sur place.  

 

• Location autonome:  

o Cette année, nous avons décidé de mettre de l’avant la location autonome en 

mettant une annonce sur Airbnb, Chalet à louer, Facebook Marketplace et note site 

Web.  

o La demande est grandissante et nous avons déjà plus de 30 nuits de réservées pour 

un montant de 18 800$. Nous avons comme objectif 26 000$.  

 

• Weekend familial:  

o Recevant énormément de demandes, nous voulons relancer les weekends pour les 

familles avec un peu d’animation.  

o Nous avons élaboré plusieurs scénarios possibles, mais restons conservateurs avec 

l’objectif d’avoir 14 nuitées de réservées avec un minimum de 15 participants pour 

un revenu potentiel de 24 000$. 

 

 

 

6.3. Recherche de sources de financement pour la réalisation de projets spécifiques 

 

En 2023, la FPM avait été bénéficiaire d’une subvention de 75 000$ via le Fonds de relance des 

organismes communautaires du Canada, administré par Centraide. Différents chantiers ont été 

terminés en 2023-2024 grâce à ce budget: refonte du site Web, rénovations de la terrasse, 

rénovation de la chambre des moniteurs, rénovation de la cabane en bois rond, construction 

d’une chambre froide et achat de différents matériaux.  

 

Nous avons également fait la demande auprès d’autres programmes:  

 

• Emploi été Canada pour payer nos animateurs. Nous avions fait la demande pour 4 

différents postes, mais seulement 2 ont été approuvés, pour un montant de subvention de  

9 000$.  

 

• Conseil québécois de la coopération et de la mutualité pour la transformation numérique 

afin de faire l’évaluation de nos techniques de travail. Nous avons reçu une aide jusqu’à 
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concurrence de 20 000$. Le mandat a été confié à la Coopérative de développement 

régional du Québec qui a estimé le projet à 9 900$. Le mandat débutera en novembre 2024.  

 

• MTLab - refusé 

• TelusQuébec - refusé 

• Fondation Grand Défi Pierre Lavoie - refusé 

 

Pour 2024-2025, nous avons mis en place un plan de partenariat afin d’aller chercher plus de dons 

et subventions. Voici les commandites confirmées jusqu’à maintenant pour la prochaine année 

financière: 

 

• Avenir Saint-Agathe: 2000$ 

• Pompe Garand: 2000$ 

• Union des producteurs agricoles: 1000$ 

• Fondation Québec Philanthrope: 730$ 

• Fond relance COVID (dépenses réalisées en 2023-2024): 15 000$ 

• Emploi été Canada (pour les emplois 2024): 2 550$ 

• Transformation numérique: 7 920$ 

 

Autres demandes en attente de réponse: 

• Réseau des unités régionales de loisir et de sport (URLS): : 5 000$ (équipements sportifs) 

• Fondation Armelle-Larochelle: 15 000$ (Programme entreprenariat) 

• Desjardins: 20 000$ 

 

Nous aimerions aussi réaliser une levée de fonds pour les 30 ans de la FPM en collaboration avec 

la Ruche (sociofinancement). Le projet est en cours de développement. 

 

7. Infrastructures et équipements  
 

La modernisation des infrastructures a été effectuée en 2024 grâce aux subventions et aux fonds 

propres. Voici une brève description des principales améliorations qui ont eu lieu: 

 

• Terrasse avant : conversion en espace 3 saisons avec dalle de béton, réfection de la toiture 

et de la structure, remplacement du muret, ajout de portes et fenêtres, éclairage et prises 

électriques. 

• Terrasse arrière : ajout de dalles de béton, réfection toiture, ajout de prises électriques et 

éclairage pour faire de la terrasse arrière un espace extérieur abrité utilisable pour diverses 
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animations et activités 

• Cabane : redressement et stabilisation, remplacement des pièces de bois abimées, 

réparation du toit du four à pain, débroussaillage des arbres autour de la cabane, du tipi et 

du chemin d’accès 

• Salle réservée aux moniteurs (aussi appelée « chaos ») : nouveaux lits, matelas et meubles 

de rangement, remplacement des luminaires et ajouts de prises électriques. Ajout d’un 

plancher plus esthétique et confortable (finition pour en faire un espace plus attractif et 

confortable pour l’équipe qui serait également utilisable hors saison pour groupes ou 

familles qui recherchent un espace plus intime que les dortoirs) 

• Thermopompe : ajout d’une thermopompe haute capacité et deux unités intérieures (salle 

à manger et grand dortoir) afin d’avoir un chauffage et un air climatisé plus efficace dans 

l’ensemble du bâtiment.  

• Autres achats : 3e table pliante, nouvelles portes de douches, refonte du site Web et 

projecteur.  

 

 

8. Planification stratégique 2023-2026 
 

La planification stratégique 2023-2026 a été adoptée en janvier 2023 par le conseil 

d’administration. Plusieurs objectifs de la planification ont été amorcés avec l’embauche de la 

direction générale en janvier 2024 :  

 

• Relance des activités 

• Actualisation des infrastructures 

• Modernisation du site Web 

 

Plusieurs objectifs de la planification stratégique sont encore en cours, puisque cette dernière 

propose un cycle stratégique allant jusqu’à la fin de 2026. En septembre 2024, le conseil 

d’administration s’est rassemblé afin d’actualiser la planification stratégique en fonction des 

priorités et les ressources en place. Nous y retrouvons deux grandes orientations stratégiques, soit 

l’optimisation du fonctionnement opérationnel et la modernisation de l’offre de services. Pour y 

répondre, différents objectifs ont été ciblés: évaluer la structure de fonctionnement actuelle et 

planifier la relève des différentes instances ; explorer et approfondir les maillages partenariaux ; 

harmoniser les pratiques et les processus de travail ; moderniser l’image de marque, les stratégies 

et les outils de communication ; consolider l’offre de services sur une base annuelle pour permettre 

la pérennité des activités ; assurer l’actualisation des infrastructures physiques et l’entretien des 

lieux ; mettre à jour les contenus pédagogiques.  
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9. Plan d’actions 
 

Afin de répondre à nos ambitions pour 2024-2025, un plan d’actions a été mis en place. Étant un 
outil de travail qui sera bonifié au cours de l’année, vous trouverez en annexe une première version 
du plan.  
 

10. Mot de la fin 

 
Le cycle 2023-2024 a été synonyme de défi, d’apprentissage, de découvertes et de détermination 

afin de relancer les services de la FPM. L’année 2024-2025 débute en force avec une belle saison 

de classe-nature d’automne, de nombreuses réservations en location autonome, mais surtout 

beaucoup de beaux projets sur la table.  

 

De manière officielle, le conseil d’administration tient à remercier chaleureusement et 

sincèrement Rébecca pour son implication au sein de la FPM depuis son arrivée en janvier 2024. 

Nous sommes choyés et incroyablement reconnaissants d’avoir une direction de confiance qui a 

autant à cœur la réussite de l’organisation. On ne le dira jamais assez, merci !  

 

L’arrivée de Rébecca à la direction générale a permis de relancer les activités de la FPM avec brio. 

Nous sommes fiers d’avoir pu transmettre la mission de l’organisation à plusieurs enfants à travers 

nos différents services, et convaincus que la mission pourra résonner encore longtemps. 

 

On se souhaite une belle réussite pour cette prochaine année, celle du trentième anniversaire !  

 

Merci à vous de faire partie de cette grande famille,  

 

  

Merci de partager cela avec nous. De tout cœur,   

  

  

  

  

Léa Beauchamp-Yergeau   Magali Villeneuve     Catherine Avard 

  

  

  

Laura Thériault    François Gendreau-Martineau   Maxence Croteau 
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11. Annexes 
 

11.1. Sondage de satisfaction pour camp de vacances 

 

Très 
satisfait

87%

Satisfait
13%

1.Es-tu satisfait de ton 
séjour à la ferme Marichel?

Très 
satisfait

87%

Satisfait
13%

2. Comment évaluerais-tu 
l'animation au camp d'été?

Très 
satisfait

81%

Satisfait
19%

3. Comment évaluerais-tu la 
sécurité au camp?

Très satisfait
50%

Satisfait
46%

Peu satisfait
4%

4. Comment évalueriez-vous la 
nourriture servie durant le 

camp?

Très 
satisfait

61%

Satisfait
39%

5. Comment évaluerais-tu 
l'entretien et la propreté de 

la cuisine?

Très 
satisfait

72%

Satisfait
26%

Peu satisfait
2%

6. Comment évaluerais-tu 
l'entretien et la propreté aux 

dortoirs?
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Peu élevé
2%

Approprié
89%

Trop élevé
9%

12. Cher parent, comment 
évaluerais-vous le coût du 

séjour?

Très 
satisfait

48%Satisfait
46%

Peu 
satisfait

6%

7. Comment évaluerais-tu 
l'entretien et la propreté 

aux toilettes?

Très 
satisfait

68%

Satisfait
28%

Peu satisfait
4%

8. Comment évaluerais-tu 
l'entretien et la propreté des 

bâtiments?

Très 
satisfait

74%

Satisfait
26%

9. Comment évaluerais-tu 
l'entretien et la propreté du 

site extérieur?

Très 
satisfait

85%

Satisfait
15%

10. Comment évaluerais-tu la 
qualité du personnel?

Oui
82%Non

10%

Ne sait pas
8%

11. Si tu es un nouveau 
campeur, as-tu l'intention de 

revenir au camp l'été 
prochan?
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11.2. Statistiques journée porte ouverte 
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11.3. Bilan et États de résultats 2023-2024 
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11.4. Budget 2024-2025 
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11.5. Planification stratégique 2023-2026 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



   

 

21 
 

11.6. Plan d’actions pour 2024-2025 
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